
COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta del 28/03 12017

L'anno duemiladiciassette, il giorno ventotto del mese di marzo, in Palermo, nella Sala Consiliare
della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. no 95, si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con awiso prot. n. 155528 del 23/02/2017 ai sensi
delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli
argomenti iscritti all' O.d.G.

Alle ore 09:14 il Presidente Silvio Moncada, assume la direzione dei lavori d'Aula e

invita il Segretario, Esperto Amministrativo Rita Concetta Cilio, a eseguire I'appello al
termine del quale sono assenti il Vice Pres. Ruggiero e i Conss. Abbate, Fazio, Lepre, Mancuso,
Potenza e Schiera per cui, vigendo il numero legale, dichiara aperta la seduta nominando
scrutatori i Conss. Buccolao Ciprì e Reina.
Il Presidente comincia i lavori e prega il Segretario di dare lettura del verbale della seduta di
giomo 23 marzo scorso.

Segretario - Legge il verbale.
Alle ore 09:17, durante la lettura del documento, entrano il Vice Presidente Ruggiero e i
Conss. Abbate, Lepre e Mancuso; contemporaneamente, per motivi istituzionali, esce il Cons.
Buscemi.

Pres. Moncada - Comunica, con risposta all'interrogazione del Cons. Schier4 che è stato
ripristinato il segnale di "STOP", per i veicoli che transitano in via T. De Filippo all'intersezione
con via Pietratagliata. Prosegue e pone in discussione la mozione avente per oggetto:
"Realizzazione nuovo marciapiede in via Siccheria Quattro Camere", presentata dal Cons. Di
Vincenti e inserita nell'O.d.G. integrativo del mese dimarzo con prot. 210017 del 1410312017.

Segretario - Legge la mozione.
Cons. Di Vincenti - Illustra la mozione dicendo di averla presentata su richiesta dei

cittadini residenti, i quali lamentano la scarsa sicurezza.Lavia in esame, costeggia il muro di cinta
del Cimitero dei Cappuccini, e che la stessa è totalmente priva di marciapiedi. Gli automobilisti
posteggiano le auto ai lati della strada, costringendo i pedoni a percorrerlainmezzo alla caneggiata,
mettendo a rischio l'incolumità pubblica. Ricorda inoltre che la via in esame è meta anche di
numerosi turisti che ogni giomo si recano a visitare il noto sito delle Catacombe.
Alle ore 09:22 entra la Cons. Fazio.

Cons. Ciprì - Conferma che il tratto di strada oggetto della discussione è privo di
marciapiedi ed è d'accordo con il collega Di Vincenti. Annuncia il gruppo Sinistra in IV voterà
favorevolmente.

Cons. Buccola - Riferisce di conoscere bene la strada citata la quale presenta anche alcuni
tratti di marciapiede in condizioni fatiscenti e i pedoni camminano senza nessuna sicurezza. Spera
che l'Amministrazione si attivi al piu presto per porvi rimedio.

Cons. Fanciuso - Dopo aver ascoltato gli interventi dei colleghi consiglieri, dichiara di
essere favorevole all'approvazione perché lasicurezza dei pedoni deve essere tutelata.
Alle ore 09:30 entrano i Conss. Potenza e Schiera.

Cons. Abbonato - Racconta che la mancanza di marciapiedi, chiamati manufatti pedonali,
impediscono I'istituzione di fermate dei bus come asserito dai tecnici AMAT con i quali ha eseguito
diversi sopralluoghi nel territorio. Esprime voto favorevole.
Alle ore 09237 il Presidente sottopone a votazione, per appello nominale, la suddetta mozione il
cui esito è il seguente:

Presenti 15



Assenti 01 (Buscemi)
Favorevoli 15

Astenuti 00
Contrari 00
La mozione è approvata all'unanimità dei presenti.
Alle ore 09:40 escono i Conss. Abbate e Reina.

Cons. Fazio - Comunica che la messa di Pasqua, prevista in Sede alle ore 14:00 di giorno

12 p.v., sarà celebrata da Padre Domenico Spatola.

Cons. Di Vincenti - E,' dell'avviso di esaminare la mozione inerente la "Richiesta vasi con

piante", presentata dal Cons. Abbonato. Se approvata, saranno poi i tecnici a valutarne il
posizionamento. Inoltre ritiene opportuno inviare una nota di solidarietà a Don Ciotti, Presidente

dell'Associazione antimafia "Libera", per le frasi scritte sui muri a Locri e a Palermo.

Pres. Moncada - Considera inquietanti tali frasi e sono da condannare fermamente.

Cons. Fanciuso - Riporta le lamentele dei residenti sullo spazzamento a Borgo Molara
perché si è riproposto il problema dell'assenza dell'operatore ecologico. Nei giorni scorsi laptazza

è stata pulita da alcuni volontari. Chiede supporto affinchè l'Amministraziom si attivi.
Pres. Moncada - Risponde che ha già fatto una segnalazione e sentirà i vertici della RAP.

Cons. Ciprì - Ringrazia tutto il Consiglio per Ia vicinanza dimostratagli in occasione del

lutto familiare che l'ha colpito.
Alle ore 09252 il Presidente Moncada Chiude la seduta.

Il Segreta;io
Esperto Amministrativo
(Rita Conc_effa Cilio)- j---{. --/.' .-/ .-- :
L tl-- '- -

idente


